

Press Information . Communiqué de presse . Comunicado de prensa

SHINee, le groupe de K-Pop, rendra hommage aux infirmières lors du Congrès du Conseil International des Infirmières

Genève, Suisse ; 22 octobre 2021 – SHINee, le groupe d'idoles sud-coréen de renommée internationale, a transmis un message de soutien et de remerciements au Conseil International des Infirmières (CII), et se produira devant les infirmières du monde entier réunies au Congrès du CII, qui se tiendra du 2 au 4 novembre 2021. En outre, Key (Kim Ki Bum), membre de SHINee, interprétera en direct et en exclusivité sa nouvelle chanson *Bad Love* pour témoigner sa reconnaissance aux infirmières pour les services qu'elles dispensent.

Key, dont la mère est infirmière, est enchanté d'avoir la possibilité de témoigner la gratitude du groupe à l'égard de la profession infirmière, en particulier concernant la pandémie de COVID-19.

« La pandémie de COVID-19 nous a montré à quel point nous nous reposons sur les infirmières pour nous maintenir en bonne santé et nous soigner lorsque nous sommes malades, et ce, tout au long de notre vie. Le Congrès du CII est l'occasion rêvée de célébrer les réalisations des infirmières et d'avoir une pensée pour celles que nous avons perdues en chemin. SHINee est honoré de participer à cet événement important. »



Depuis 120 ans, le Congrès du CII est la plateforme mondiale réunissant et donnant les moyens à la communauté mondiale des infirmières. Du 2 au 4 novembre 2021, le Congrès virtuel rassemblera les infirmières du monde entier sur le thème *Les soins infirmiers dans le monde*. Faisant ressortir certaines questions d'importance fondamentale pour les soins infirmiers d'aujourd'hui, le Congrès accueillera des intervenants spécialisés du monde entier, dont le Dr Tedros Adhanom Ghebreyesus, Directeur général de l'Organisation mondiale de la Santé ; M. Ban Ki-Moon, ancien Secrétaire général de l'ONU ; Michelle Bachelet, Haut-Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme et ancienne Présidente du Chili ; Guy Ryder, Directeur général de l'Organisation internationale du Travail ; et Helen Clarke, ancienne Première Ministre néozélandaise, entre autres.

Des messages de soutien de célébrités du monde entier ont été transmis pour le Congrès, à l'instar de celui d'Oprah Winfrey. Ces messages seront diffusés tout au long du Congrès comme autant de sources d'inspiration et de témoignages de respect pour les personnels infirmiers du monde entier. Pour participer à ce formidable événement virtuel, cliquez [ici](#).

De plus amples informations et des actualisations régulières sur le programme du Congrès sont disponibles sur le site Web qui lui est consacré : <https://icncongress2021.org/fr/>

Note aux rédacteurs

Le **Conseil International des Infirmières** (CII) est une fédération de plus de 130 associations nationales d'infirmières, représentant les millions d'infirmières et d'infirmiers dans le monde. Géré par des infirmières et à l'avant-garde de la profession au niveau international, le CII œuvre pour des soins de qualité pour tous et pour des politiques de santé solides, partout dans le monde.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter Gyorgy Madarasz, attaché de presse,

madarasz@icn.ch

Tél. +41 22 908 01 16

www.icn.ch

#ICNCongress

@ICNurses